



Parole à notre évêque. Le Service Évangélique des Malades

Émission diffusée sur RCF Charente, présentée par Denis Charbonnier

Suzanne Lagrange, nouvelle responsable du Service évangélique des malades, est l'invitée de Mgr Gosselin. Les membres de ce service, rattaché à la pastorale de la santé, rendent visite aux malades à domicile. Ils sont une présence réconfortante pour les malades ou les aidants.

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 29/01/2026 -

<https://charente.catholique.fr/actualites/parole-a-notre-eveque-le-service-evangelique-des-malades/>